



米インフラ投資法成立

114 兆円大統領「中国上回る」

久、バイデン・米大統領は「1兆円、道路や橋の更新に1兆ドル（約1.4兆円）規模を投じるインフラ投資法案」署名し、同法が成立した。バイデン氏は演説で、「米国インフラ投資が、この20年で初めて中国による投資の伸びを上回るよう」と述べ、巨額投資が米国の社会・産業基礎の強化につながる基礎を強調した。

これに先立ちバイデン氏は、
トランプ前政権など歴代大統領が失敗した大型インフラ投資を「超党派」の賛同を得て実現したいとを訴え、署名式には招待した与野党の連邦議員や州知事も参加した。

同法には、道路や橋の新設や更新のほか、気候変動対策の一環として自動車の気自動車（EV）の充電設備の拡充や、ブロードバンド（高速大容量）通信網の整備に充てる文部省も盛り込

◇新米10月価格13%安、コロナで需減

農林水産省は16日、令和3年産の新米の出回りが本格化した10月の出荷業者と卸売業者の相対取引価格が、玄米60t。当たりの全銘柄平均で前年同月より約13%安い1万3120円だったと発表した。金額ベースでは1945円の下落。新米が出回り始めた9月は前年同月より約12%安い1万3255円で、2年連続の値下かりとなっていたが、さらに小幅な下落となった。米価は新型コロナウイルス禍による外食需要の低迷で下落傾向にある。

ガソリン減税解除を官房毋官否定

松野博一官房長官は16日の記者会見で、ガソリン価格が高騰した際に揮発油税などを減税する「トリガー条項」について「凍結解除は適当でない」と述べた。条項は旧民主党政権が導入したものとの、複数されている。

□目録 地図総合の支援金縮小へ

日銀は16日、経営統合や収益力強化で一定の条件を満たした地方銀行や信託金庫など地域金融機関を対象に事実上の補助金を出す支援策を縮小すると発表した。日銀の当初の想

「国民がデジタルの活用を実感するには社会をデジタル時代にあつたものに作り替える必要がある」岸田首相は16日に開かれた初会合でこう訴えた。コロナ禍では感染者の伝動履歴や医療機関の実態把握で国と地方のデータ交換が進み、自詰まりが生じ、自治体の業務負担が増して対応が後手に回った。10万円の残額で定期給付金もオンライン手続きが実質的に機能せず、支給遅れが批判された。デジタル調整が目指す分野では、「手書きは役先に行かずに元祖するオンライン手書き認証」とするサービスの提供を優先、工

政府は16日、社会のデジタル化を加速させるために岸田文部科学相が設立を表明した「デジタル臨時行政調査会(監査会)」の初会合を

臨調初会合 法律洗い出し一括改正

行政手続きオンライン化

デジタル監視で発見する岸田文雄首相 左は牧島かれんデジタル相 16日午後、首相官邸（矢野慶弘撮影）

政府が成功として強調していく。一たたかいで、行政手続の「脱はんこ化」を目指すためだ。

地方・社会保障立て直し 問われる実行力

社会全体のデジタル力を底上げする包摶力のある議論も求められる。(高木亮起)

【北京—三環翠平】巨額債務で経営危機に陥った中國恒大集団が、債務不履行手、中国恒大集団が、債務不履行(デフォルト)回避へ保有資産の切掛けは大きいほど、地方銀行が、債務不履行手、中国恒大集団が、債務不履行(デフォルト)回避へ保有資産の切り売りを急いでいる。創業者の豪邸を抵当に入れたほか、美術品やプライベート・ジェット機の売却も伝えられる。6月末時点でも1兆8千億元(約13兆円)以上の債務未返済額があるとみられる。

中国恒大必
デフォルト

男性の8割「育休取得に不安」

の生活に即する情報を充実化するデータ基盤を整備することなどを指示。年内にデジタル改革の方針性の原則を取りまとめ、年明けにも制度改定に着手する。

来春には規制の見直し計画を策定。デジタル化の足かせになっている紙ベースでの申請や対面での確認などをアノログ手法が明文化された法律を洗い出し、一律で改正する。

一方で、テレワークを阻害する「因」とされ、「はぐく文化」を一挙解決するため、政府は内50の法律を一括で改正し、行政手続をきの9割以上で押印を廃止

男性の8割が育休の取扱いの前に不安を感じるもの、取得後は7割超がボディティブな変化を感じていた。江藤クリコなどは16歳で育休に対する意識調査の結果を発表した。取得者の半数以上が職場などで「産休・育休取得者に対する理解が生まれた」とし、「チーム内での会話が増えた」とする人も7割近くに上った。また、育休の取得時間が長いほど満足度が上がるのも分かった。

クリコと育休コミュニティーサポート運営のMIRAICO（ミライコ）が今夏、本人またはパートナーが、男性育休取得済み、もしくは取得予定の男女2つの人材を